

Suma segunda caída empleo manufacturero (Reforma 27/09/13)

Suma segunda caída empleo manufacturero (Reforma 27/09/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 septiembre 2013).- En julio de 2013, el personal ocupado del sector manufacturero disminuyó 0.06 por ciento respecto al mes inmediato anterior, con lo que el indicador hiló dos meses con variaciones negativas, revela información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Mientras las horas trabajadas presentaron un aumento de 0.21 por ciento en julio pasado con relación al mes que le precede, y las remuneraciones medias reales pagadas crecieron 0.68 por ciento. En su comparación anual, el personal ocupado aumentó 1.3 por ciento en julio de 2013 frente a igual mes de 2012, las horas trabajadas avanzaron 2.4 por ciento y las remuneraciones medias reales pagadas -que incluyen sueldos, salarios y prestaciones sociales- se elevaron 1.8 por ciento en el mes en cuestión. Por actividad económica, el empleo en el sector manufacturero se incrementó principalmente en los subsectores de fabricación de equipo de transporte con una variación de 7.2 por ciento; equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos, con 4.5 por ciento. La industria del papel también registró un aumento de 2.7 por ciento; prendas de vestir, 2.5 por ciento; muebles, colchones y persianas 2.3 por ciento; industrias metálicas básicas, y productos derivados del petróleo y del carbón 2.1 por ciento, cada uno; industria del plástico y del hule 0.8 por ciento, y en el de accesorios, aparatos eléctricos y equipo de generación de energía eléctrica 0.7 por ciento. En contraste, el personal ocupado cayó en el de impresión e industrias conexas en 4.1 por ciento; industria química 3.7 por ciento; industria de las bebidas y del tabaco 3 por ciento; industria de la madera 2.9 por ciento; productos metálicos 2.1 por ciento; curtido y acabado de cuero y piel, y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos 1.8 por ciento, y en el de productos a base de minerales no metálicos 1.7 por ciento, entre otros. A nivel acumulado, de enero a julio del año en curso, el personal ocupado en la industria manufacturera presentó un crecimiento de 1.8 por ciento y las horas trabajadas de 1 por ciento. En tanto, en ese lapso, las remuneraciones medias reales disminuyeron 0.6 por ciento, con relación al mismo periodo de 2012. Al interior de estas últimas, las prestaciones sociales descendieron 0.4 por ciento, los sueldos pagados a empleados 0.3 por ciento y los salarios pagados a obreros 0.2 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo